

Rechazo internacional al bloqueo contra Cuba



Ginebra, 13 sep (RHC) Varios países denunciaron este martes en el Consejo de Derechos Humanos, en Ginebra, los efectos negativos del bloqueo impuesto a Cuba por Estados Unidos hace más de 50 años.

Los pronunciamientos tuvieron lugar durante el 33 período ordinario de sesiones del Consejo, que comenzó este martes y se extenderá hasta el 30 de septiembre.

Las intervenciones de los embajadores de Cuba, Venezuela, Namibia y Nicaragua exigieron de forma rotunda el fin de esa política genocida y el rechazo a la aplicación de medidas coercitivas unilaterales, su carácter extraterritorial y el impacto negativo sobre los derechos humanos de las poblaciones que sufren su imposición.

El representante permanente de Venezuela ante la ONU en Ginebra, Jorge Valero, ratificó la condena al bloqueo que representa un oprobioso acto unilateral de fuerza violatorio del derecho internacional y los derechos humanos de su pueblo.

(Tomado de RReloj).



Radio Habana Cuba